

La spiritualité

"Tout s'accélère d'une façon considérable en vous et autour de vous.

Les journées ne font plus douze heures ; même si à vos yeux elles paraissent semblables, ces douze heures équivalent à dix, neuf, voire huit heures. Ce n'est pas réellement exact par rapport à votre notion du temps, c'est simplement pour vous faire comprendre que le temps s'accélère de plus en plus et que vos heures n'ont plus de réalité, même si vous les subissez.

Vous vous levez le matin à une heure bien précise, comme vous vous couchez le soir à une heure précise, mais entre le lever et le coucher vous avez parfois l'impression que le temps s'est écoulé avec une rapidité extraordinaire. Effectivement, le temps s'accélère et va s'accélérer de plus en plus.

Parallèlement, votre évolution fera de même, et la « récompense » est que vous vieillirez de moins en moins vite. C'est le petit cadeau du temps.

Donc vous vivez une période particulière et même merveilleuse où tout est permis, où toute vérité sortira du puits, où toute connaissance sera révélée, où toute votre histoire, aussi ancienne qu'elle soit, vous sera révélée.

Vous comprendrez la vie de plus en plus, vous ferez moins d'erreurs, vous ferez preuve de beaucoup plus de solidarité envers les autres, et vous saurez dire : " non, nous ne sommes pas d'accord " !
Vous revendiquerez ce que vous êtes, vous le revendiquerez aussi spirituellement !

Enfants de la Terre, on vous a coupés de ce qu'est réellement la spiritualité !

La spiritualité n'est pas un enseignement religieux, car il y a déjà tellement de religions sur ce monde !

La spiritualité, c'est la connexion avec ce que vous êtes, la connaissance que nous existons sur d'autres plans.

La spiritualité, c'est de trouver la Vérité et l'Amour en vous, c'est de vous rendre compte que vous êtes une particule de la Source (vous pouvez l'appeler Dieu).

La spiritualité, c'est ce qui relie réellement les êtres dans l'Amour, dans la Fraternité, dans la conscience qu'ils sont tous unis, qu'il n'y a pas de différence entre eux.

La seule différence peut se situer au niveau de ce que vous êtes en tant qu'âmes. Certaines ont beaucoup voyagé et beaucoup appris, d'autres ont un peu moins voyagé et appris. Au niveau de votre Partie Divine vous êtes tous égaux ! Au niveau de la Vie qui est en vous vous êtes tous égaux. Vous pouvez également être tous égaux au niveau de votre capacité à aimer. Il suffit simplement de le vouloir, de l'accepter !

Si vous arrivez à percevoir l'Amour dans tout ce qui vous entoure, vous grandirez dans cet Amour ! L'Amour est la vibration la plus élevée sur ce monde et dans l'Univers.

Tous les êtres humains, au plus profond de leur cœur, sont à la recherche de l'Amour. Bien sûr, ils ne comprennent pas toujours cette démarche. Bien sûr ils ont la nostalgie d'un Amour qu'ils ont connu sur d'autres mondes, mais chaque être humain, même celui qui peut paraître le moins évolué, est à la recherche de l'Amour, car l'Amour est la Vie, et parce qu'aucun être humain, sur ce monde, ne peut vivre sans Amour ! Aucun animal ne peut vivre sans Amour, aucune plante ne peut vivre sans Amour !

La Vibration Amour est dans toute vie, car la Vie c'est tout simplement l'Amour, et l'Amour, c'est la Source !

Pendant cette période bien particulière, il est permis à tous les hommes de découvrir mille et une facettes de l'Amour. Il leur est permis d'avancer, d'évoluer et de comprendre, parce qu'au-delà de leur conscience il leur est offert des énergies considérables qui leur permettent de comprendre, d'évoluer, d'avancer et de se réveiller !

Nous, des plans de Lumière, vous aidons autant que nous le pouvons ! Vous n'êtes jamais seuls ! Vous avez des guides qui sont très souvent proches de vous et qui vous aident, vous avez tout l'enseignement que nous et d'autres êtres de par le monde pouvons vous offrir. Nous sommes également en connexion avec vos frères galactiques qui vous aident également.

Ayez conscience que vous n'êtes pas seuls ! Dans votre galaxie, dans tout l'Univers, il y a des milliards, des billions, des billiards de planètes ! Sur toutes ces planètes il y a la vie, et la forme humanoïde prévaut dans l'Univers.

Si vous arrivez à le comprendre, si vous arrivez à comprendre que vous êtes tous frères, vous Enfants de la Terre, que vous êtes frères avec les Enfants de votre système solaire, des galaxies et de l'Univers, il n'y aura plus de différences. Il y aura acceptation de l'autre !

Enfants de la Terre, vous serez un jour ou l'autre obligés d'accepter ! Vous serez obligés d'accepter la présence, la réalité de vos frères galactiques. Soyez certains qu'un jour ils se manifesteront ! Il vaut mieux vous avertir à l'avance afin de vous préparer à cette éventualité !

Nous savons qu'une grande majorité des humains est déjà prête à accueillir leurs frères galactiques qui aident considérablement ce monde qui se dirige à une grande allure vers la transition sur la cinquième dimension »

